

Jetzt Spiez vom Velosattel aus bewerten und gewinnen

Wie erleben Velofahrende unser Gemeindegebiet? Sie werden dazu aufgerufen, vom Velosattel aus zu bewerten und auf www.prixvelo.ch Ihre Meinung kundzutun.



Wie gerne fahren Sie Velo in Spiez? Foto: Spiez Marketing AG

Fahren Sie Velo im Gemeindegebiet Spiez? Dann ist Ihre Meinung gefragt! Nehmen Sie sich einige Minuten Zeit und füllen Sie auf www.prixvelo.ch die nationale Umfrage von Pro Velo aus. Beantworten Sie bis spätestens am 30. November Fragen zu den Themen Sicherheit, Komfort und Stellenwert des Velos im Gemeindegebiet Spiez. Unter den Teilnehmenden werden attraktive Preise verlost. Als Hauptpreis winkt ein E-Bike von AureusDrive im Wert von 5 000 Franken.

Die Rückmeldungen aus der Umfrage geben der Gemeinde Spiez wichtige Hinweise darauf, wie das Velofahren heute wahrgenommen wird und wo es aus Sicht der Velofahrenden noch Verbesserungspotenzial gibt.

Gleichzeitig zeigt der Vergleich mit anderen Städten und Gemeinden, in welchen Bereichen wir bereits gut unterwegs sind – und wo wir noch dazulernen können.

Zudem können wir anhand des Resultats der Umfrage die Wirkung der bisherigen Massnahmen besser einschätzen. Mit Ihrer Teilnahme unterstützen Sie Spiez dabei, die Bedürfnisse der Velofahrenden noch gezielter zu erfassen und das Velofahren weiter zu fördern.

Im Frühling 2026 wird Pro Velo auf der Basis dieser Umfrage die velofreundlichsten Schweizer Städte und Gemeinden in drei Grössenklassen mit dem «Prix Velo Städte» auszeichnen.

Wir sind gespannt, wie Spiez abschneiden wird. Machen Sie mit und helfen Sie mit Ihrer Bewertung, die Gemeinde Spiez (noch) velofreundlicher zu gestalten.

Abteilung Hochbau, Planung, Umwelt

Prix Velo Städte

Pro Velo verleiht alle vier Jahre den «Prix Velo Städte», alternierend mit dem «Prix Velo Infrastruktur». Die nächste Online-Umfrage richtet sich an Velofahrende in der ganzen Schweiz und findet vom 1. September bis am 30. November statt. Unter den Umfrage-Teilnehmenden werden attraktive Preise verlost.

Als Hauptpreis winkt ein E-Bike von AureusDrive im Wert von 5 000 Franken. Im Frühling 2026 werden die velofreundlichsten Städte in drei Kategorien ausgezeichnet. Der Prix Velo wird unterstützt von der Städtekonferenz Mobilität, dem Branchenverband Velosuisse und der Veloplus AG.

Weitere Informationen und Teilnahme an der Umfrage: www.prixvelo.ch

